

## COMPETICIONES

# La iaaf reelige a Sebastian Coe como presidente hasta 2023

El británico era el único candidato que se había presentado al cargo, por lo que extenderá un mandato que inició en 2015 y que finalizaba este mismo año.

Palco23

25 sep 2019 - 12:45



Sebastian Coe seguirá al frente de la Federación Internacional de Atletismo (Iaaf). El británico, el único que se había presentado al cargo, ha sido elegido por las 203 federaciones que componen el organismo durante el congreso previo al Mundial, que se celebra en Doha (Qatar). De esta forma, el mandato se prorroga cuatro años más, hasta 2023.

El exatleta llegó a la dirección de la iaaf en 2015, cuando fue designado por 115 federaciones, frente a los 92 apoyos que obtuvo Sergey Bubka. “Hemos vivido cuatro años de cambios; ahora es tiempo de construir”, ha declarado Coe en referencia a su proyecto para los próximos meses.

Entre las principales cuestiones que tendrá que afrontar están el dopaje de estado de Rusia, ya que esta misma semana la iaaf decidió mantener el veto a los atletas de este país durante los próximos mundiales. “Hay un problema recurrente con los deportistas

y las federaciones nacionales que trabajan con entrenadores que han estado relacionados con estos casos, lo que nos dificulta mucho crear una cultura anti-doping”, ha añadido Rune Andersens, presidente independiente de laaf Taskforce durante el congreso.

Precisamente, uno de los grandes proyectos que Coe ha impulsado ha sido la creación de una Unidad para la Integridad del Atletismo (AIU), después de que la organización también se hubiera visto salpicada por escándalos financieros y otros relacionados con los pasaportes biológicos rusos.